
Diskutiert in der Gruppe: 

Stimmen folgende Aussagen? Inwiefern ja/nein? 
Notiert eure Antworten auf einem Flipchart.

– Cannabis macht nicht abhängig. Daher ist es eine weniger gefährliche Droge  
 als Alkohol. 

– Cannabis entspannt. Unter dem Einfluss von Cannabis sind alle friedlich 
 und die Welt wird besser. 

– Cannabis ist eine Droge, die weitreichende negative Auswirkungen auf 
 das eigene Leben haben kann. 

– Der Besitz kleiner Mengen Cannabis ist in der Schweiz erlaubt.
 

– Für Jugendliche hat es in der Schweiz keine Konsequenzen, wenn sie 
 von der Polizei beim Kiffen im Park beobachtet werden.
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Ka2  |  Auftrag:  Fakten oder Mythen?
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